
平成３０年度天⽩区市⺠向け学習会 アンケート集計
開催⽇：2019年3⽉7⽇（⽊） 開催場所：天⽩区役所3階会議室
テーマ：医師講演「地域で暮らし続けるため、在宅医療の勧め」
(1)性別
男性 12名
⼥性 8名

(2)年齢
40〜64歳 6名
65〜74歳 9名
75〜84歳 5名

(3）天⽩区にお住まいになられて何年くらいですか。
15~25年 1名
25年以上 16名
他区 1名
無回答 2名
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(4)家族構成
その他 2名
⼦と同居 7名
夫婦のみ 11名

(5)講演内容について
よかった ７名
⼤変よかった   ７名
無回答 ６名

(6)かかりつけ医はいますか
いない 7名
いる 12名
無回答 1名
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Q5講演内容
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Q6かかりつけ医はいるか



（7）かかりつけ医は必要だと思いますか。
わからない 2名
必要だと思う 18名

（8）なぜ、かかりつけ医は必要だと思いますか？（⾃由記載）
・信頼でき安⼼
・気さくに相談しやすい
・いつもの先⽣の顔を⾒ると安⼼できます
・通院できなくなったときのために必要
・健康状態を把握していると思うので少しでも悪い場合は早くわかるのではないか
・⾃⾝の病状についてよく知ってもらっているから
・病歴などを知ってもらう
・時系列的に個⼈の健康状態、持病について掌握してくれているので、突発事態への
 対応等が安⼼して任せられる
・住⺠の健康と安全には⽋かすことができないから
・相談しやすいので
・何かのときに無理が⾔える
・健康に対していろいろと話したり⾝近に感じてもらえる
・毎回通院時に初めから話をしなくてよいから
・⾝近に健康相談ができる医者がいる事は安⼼につながるし、病気の早期発⾒に
 つながると思われる
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Q7かかりつけ医は必要か



（9）通院できなくなったときに「かかりつけ医」の往診等を希望されますか？
その他 1名
わからない 7名
希望しない 1名
希望する 11名

（10）感想等⾃由記載
・今後の⼈⽣において参考の1歩となった
・「⽣きていて何がやりたいか」そうなんですね。
・時間が少なかった
・今後も情報を聞かせてほしい
・地域包括ケアシステムが⼗分に機能しているとは思えない。早急にこの仕組みは
 機能することを願っています。
・多くの内容について学習できたと思います。知らないことが多すぎることを
 痛感しました。
・在宅は⼤変だなぁと思いました。病院も嫌だが在宅も⼤変だし考えさせられます。
・在宅医療について少し勉強になった。
・よくわかりありがとうございました。
・ボランティア、⺠⽣委員がこれ以上在宅医療に関わる事は難しいと思いました。
 繋ぐ事には積極的に関わりたいと思います。
・在宅医療が始まった時野村先⽣のお話を聞かせていただくチャンスが⺠⽣として
 あったと思います。今回もまたチャンスがあり良かったです。
 皆様にも、もっとあれば良いなと思いました。
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